

Cluny

## Une rencontre chaleureuse pour les migrants

Martine Magnon (CLP) - Aujourd'hui à 13:52 - Temps de lecture : 1 min



Échanges, repas et musique étaient au menu. Photo Martine Magnon

À l'occasion de la Journée mondiale des réfugiés, une journée de rencontre a été organisée à Cluny mardi 17 juin avec l'association Le Pont qui était représentée par son président Philippe Pottier et Mélisande Gremaud, travailleuse sociale à l'association, et les animatrices du centre social de Cluny. Une vingtaine de personnes de plusieurs nationalités et sous divers statuts, ayant vécu un parcours migratoire, se sont retrouvées pour partager un peu de leur vie, de leurs traditions. Dès le matin, quelques-uns ont cuisiné et partagé des plats typiques de leur pays puis ils ont pu déjeuner ensemble sous les arbres. Avant la musique, divers thés et cafés étaient servis avec une joie particulière liée au partage. La musique était au rendez-vous l'après-midi avec le groupe Stef'n'Guys.

Prochain rendez-vous le vendredi 4 juillet à partir de 18 h pour l'apéro partage de l'été où chacun apporte sa spécialité. Sur inscription au centre social au 03 85 59 80 83.

Société

Vie associative



► Signaler une faute, une erreur dans cet article